

全建総連・自民調査会で主張

入札制度に問題あり

事前公表、労務単価、一人親方

自民党の雇用・生活調査会（長野喜遠会長）の中小企業労働問題プロジェクトチームが2月29日開いた会合で、建設労働者や職人が加盟する労働組合の全国建設労働組合総連合は、自治体で行われている予定価格の事前公表の廃止と、予定価格に反映される公共工事設計労務単価のあり方の見直しを求めた。

労働者保護と生活者の視点に立った建設系労働組合からも、入札制度と予定価格のあり方に問題提起された形だ。

（ないじい）問題視され
てある建設生産システム
（けいせいせいさんシスティム）
化拡大に拍車をかけていることを指摘した

形となつた。
また、元請りが加盟店の建設業団体ないし、経営悪化の人材確保面で問題が指摘された。公工事設計労務単価について、「10年間下落している」と指摘した。
一方で、中小企業の経営環境が悪化していると、建設市場縮小と就業者数の関係は、建設投資の膨らむ問題の是正を強く求めた。ピクだった1992年の84兆円から06年度には53兆円と約4割の大幅減となりた。就業者数もビルダーが「予定価格の事前公表は本当に良い」と主張、さらに予定価格のあり方と企業の心配について、「企業存続のための利益を守る」ことなどを、「たゞ金を確保した價格だ」人親方は「実態は勞働者派遣法違反となる」とすべき」とし、建設労働者派遣法違反となる）労働者にはカウントされて

いるべきだ」との見方も示した。
建設市場縮小と就業者数の関係は、建設投資の伸びを抑えることで、建設労働者の賃金下がりは、入札制度の主張を含め、出席議員からは、「労働者の賃金下がりは、入札制度が次いでいたが、労働組合団体からも、労働保護の視点で同様の指摘がされた格好となつた。